

住吉御殿（三の丸御殿移築復元）竣工を觀る・外

九月十二日（土曜午後二時～五時）  
池船・山本家に於ける地及研修会の状況

（高木、重慶、河井、伴賀、海矢、五十川、古藤田、平川、岩田、岩田、

余日第一のことば「住吉さんの大漁」目通り才法。幹事用意の色テープが大きな幹の脇に貼り高さは張られる。

そのおでへこということにした。七米五〇、ハヤハキ二〇とてんづに目測した結果を書き留め、さてテープを

外して測つたところ六米四六。的中者一人もなくなん支

セ米以上。高さは測るが左が掛令は四百年位だろう

といふことである。

それから住吉神社の拜殿に上り、棟札や藩公御座船の餘などを見、船頭所の西野延長以下役員の階級とお詫び交わす。拜殿の床板が美しくきつちりと敷かれており、船頭所の方々のがっかりした体勢を感じる。

住吉御殿と呼ばれる三の丸御殿の移築、復元は、住吉神社のすぐ後、船頭所と背にし前に広場とのこと、見事に出采上つてい、大屋根の軽量化を実現する。そ

のがわり大玄関の素晴らしい左左えよう。廣々と一左お左りの左左すまい、玄関先左右に植えられている蘇鉄

とス对比、完全に復元し漆喰も入念に、そして垂木の端は赤銅で巻かれている行廟の左出来。

中に入れば、ま新い壁と壁、天井も材料を選んで張りかえてあるし、柱や鶴居や長押も落ちつい灰色に塗られ、昔の御殿も全くこうであつたろうと思う。左左正面の廣い大きな床の間、壁の低いところと通風を考えての密にしてある。これはこの御殿と集会場と一いつ活用する上の工夫で、その裏に置数きの長廊下と西南の隅に便

所を設けたりと同様、玉一石よーとすへきであらう。この建物を「御殿」と呼ぶ、場所名を上につけ左住吉御殿

は、今後凡かる会合に市民から愛用されるであらう。

御殿を出左一行は池船橋の袂の常夜燈を見て、それが

らは船頭の山本保会員のお宅に集つた。

（高木、重慶、河井、伴賀、海矢、五十川、古藤田、平川、岩田、岩田、

山本、岩田、武衣、高橋、羽柴、若杉、高麗、星、遠東、卷之食み以上其名）

羽柴幹事は例によつて十数冊の本を持参。先ず先般御

憲賛の左左い左「年詠呼」を話題にし、ついで武石会員

より城八幡社の神刀の行方について依頼があり、終戦後の進駐軍による刀狩りで帶かにせかに在り。

次に復元御殿の名稱について、船頭所又から先刻依頼のあつたのを語つ左ところ、いわいの出左が決着はない。

該は招魂所の倒木災害復元の問題に移り、市教委にも

市長にも交渉して、早急に片附けねば――ということが

ら、とかく文化財の管理は積極的に手を打つべきだとい

う意見。每年礼城址の史跡指定のことば、佐生町佐伯市合

同でといふ意見。いふ／＼該がばす。

ここで佐伯惟治とはじめ佐伯氏の主な人の像牌を、そ

の菩提所である龍藏寺にまつり、毎年十一月二十七日こ

の供養の集会を一回は、との提案、全員賛成する。

帰りのバスの都合もあり、五時すぎ開会解散した。山

本家の御配意に有り難く感謝した。

（附記）

本年度の研修計画は上が左この種の地区研修会を吉野する。本年度の研修計画は上が左この種の地区研修会を吉野する。

本年度の研修計画は上が左この種の地区研修会を吉野する。本年度の研修計画は上が左この種の地区研修会を吉野する。

本年度の研修計画は上が左この種の地区研修会を吉野する。本年度の研修計画は上が左この種の地区研修会を吉野する。

本年度の研修計画は上が左この種の地区研修会を吉野する。